



FEUERWEHR ARLESHEIM



FEUERWEHR DUGGINGEN



FEUERWEHR KLUS



FEUERWEHR REINACH

Medienmitteilung

Projekt K2: Berichte gehen demnächst in die Mitwirkung

An ihrem fünften Treffen im laufenden Jahr hat sich die Projektsteuerung am Mittwoch, 6. September, vertieft mit den noch offenen Finanzierungsfragen auseinandergesetzt. In Teilbereichen wurden die präsentierten Varianten favorisiert. Weitere unterlegene Varianten werden in den Mitwirkungsdokumenten bestmöglich dargestellt.

Nach der redaktionellen Bereinigung der Berichte startet die Vernehmlassung Ende September/Anfang Oktober. Zur Vernehmlassung eingeladen sind die sechs beteiligten Gemeinden, also Aesch, Arlesheim, Duggingen, Grellingen, Pfeffingen und Reinach sowie die vier in diesen Gemeinden tätigen Feuerwehren.

Pfeffingen, 13. September 2023

Für Rückfragen:

Dieter Leutwyler, Informationsbeauftragter Projekt K2

d.leu@breitband.ch

079 459 73 76

061 302 81 05